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3                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 06 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno sei del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Quarta 

Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 

del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie 

Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di 

legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta essere assente il 

Cons. Ruggiero.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura del verbale del 05/10/2020; ultimata la lettura chiede al 

Segretario di dare lettura della proposta di Delibera di Consiglio Comunale n. 29 avente ad oggetto: 

“Regolamento per le agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini dell’I.M.U. 2020 - 

Art.11 L.R. n.9/2020 – Fondo Perequativo degli Enti locali -” (prot. 825684 del 14/09/2020) iscritta al punto 

2 dell’O.d.G. Il Presidente, nel frattempo, invita il V.P. Schiera, considerata la sua competenza in materia, a 

relazionare in merito a fine lettura.  

Durante la lettura, alle ore 09.42, partecipa alla seduta il Cons. Ruggiero, alle ore 10:00, abbandona la 

seduta il Cons. Dentici ed alle ore 10:16 il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente: terminata la lettura, comunica a tutti i Consiglieri di avere inviato loro copia della proposta in 

esame ed invita il V.P. Schiera a voler relazionare su quanto contenuto nella proposta. 

Alle ore 10:30 abbandona la seduta il Cons. Buccola ed alle ore 10.35 il Cons. Di Vincenti. 

Il V.P. Schiera: si riserva di relazionare nella seduta di domani prendendosi il tempo necessario per 

approfondire l’argomento. 

Si passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica la presenza di un grosso ramo spezzato da rimuovere in V.le M.SS. 

Mediatrice bassa, alle spalle di piazza Donaudy, 

Il Presidente: chiede l’invio di foto. 

Il Cons. Tuzzolino: continua comunicando che in Via Altofonte civ. 61, nonostante l’intervento della AMG 

di qualche tempo fa, persiste ancora un punto luce non funzionante, ne chiede il ripristino; comunica, altresì, 

di una buca riformatasi in Via Branciforti e dopo diverse segnalazioni non sono ancora intervenuti; pur 

sapendo della sospensione del servizio di manutenzione da parte della Rap vorrebbe notizie su cosa succede 

in caso di emergenze, sapeva che per i piccoli interventi la Rap comunque sarebbe intervenuta. Infine 

riferisce di una notizia appresa dalla pagina Facebook del consiglio della IV Circoscrizione in cui un 

cittadino di nome Sig. Lunetta si vantava di aver fatto riparare una buca in Via dei Fiori e ringraziava 

dell’intervento il Presidente Norata. E’ inaccettabile che questo avvenga da parte di un cittadino, magari 

prossimo candidato al Consiglio Circoscrizionale, mentre le richieste fatte da chi ha titolo per farlo vengono 

disattese. 

Il Presidente : risponde che per quanto riguarda Via Altofonte civ.61  si è già intervenuto se il problema  

persiste occorre chiedere una verifica alla AMG perché magari la lampada è guasta; in riferimento alla buca 

di Via Branciforti riferisce che il problema è stato segnalato tempestivamente, dal momento che si è  

riformata molto probabilmente trattarsi di un problema legato alla rete fognaria; chiede al Consigliere di 
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volere inviare foto del luogo per capire meglio la situazione, segnalando eventualmente il problema 

all’Amap. Per la questione del Sig. Lunetta, che personalmente non conosce, può solo dire che spesso ci 

sono cittadini che si dilettano in questo tipo di comunicazioni riferendo di tutto e di più. Fatto già accaduto 

qualche tempo fa con un cittadino che asseriva di essere stato l’artefice della riaccensione di diversi punti 

luce spenti e che la colpa e la responsabilità di tutti i punti luce spenti erano da attribuire al Presidente.  

Il Cons. Sinopoli: con riferimento ai 35 pali dell’illuminazione che saranno ripristinati nel territorio della IV 

Circoscrizione ritiene sia un’ottima notizia per il Consiglio e per i cittadini, anche se non risolveranno del 

tutto i problemi; vorrebbe comunque capire quali saranno i criteri adottati da AMG nel ripristinare i pali 

nelle varie strade; ad esempio, in Via Aurelio Drago esiste un solo palo spento da tempo, ma la via non 

risulta inserita tra quelle dove si interverrà, continuando quindi a rimanere al buio. 

Il Presidente: riferisce che purtroppo non tutte le esigenze del territorio possono essere soddisfatte e che 

comunque le priorità d’intervento non le stabilisce l’AMG ma il servizio Infrastrutture. 

Il Cons. Ruggiero: conferma quanto appena comunicato dal Presidente in merito alle scelte delle priorità, 

poi chiede alla Segreteria l’invio delle due mozioni a sua firma, con relative delibere, riguardanti la 

sostituzione pali dismessi in Via Onorato ed in Corso Pisani.  

Il Presidente: risponde che sarà fatto, ma solo dopo essere state pubblicate e affisse all’albo. 

Il Cons. Ruggiero: tornando sulla questione sollevata dal collega Tuzzolino in merito al Sig. Lunetta, si 

sente di confermare che quest’ultimo agisce proprio nell’ottica di una prossima candidatura al Consiglio, 

comunque è certo che con l’esperienza acquisita negli anni il Presidente saprà cogliere le motivazioni che 

spingono il cittadino ad agire in questo modo. 

Il Cons. Lupo: riporta le lamentele di alcune mamme i cui figli frequentano la Scuola Andrea Sole di Borgo 

Molara, in merito ad alcuni lavori che dovevano essere eseguiti presso la Scuola quali l’istallazione di una 

pensilina e del tappeto antiscivolo (per svolgere attività sportive); lamentano, inoltre, il cattivo stato dei 

marciapiedi a causa del sollevamento delle radici degli alberi, ricorda che qualche mese fa era intervenuto 

anche l’Assessora Marano con la quale si erano concordati i lavori da eseguire. Chiede, infine, al Presidente 

se si hanno notizie sui tempi di inizio per detti lavori, così da poter notiziare le mamme.  

Il Presidente: risponde che i lavori dei marciapiedi sono già stati realizzati, non ricorda con esattezza se da 

RESET o CO.I.ME, gli alberi sono stati messi in sicurezza a parte un ramo che è caduto e che sarà rimosso 

quanto prima; per il tappetino, questo sarà inserito nei prossimi progetti PON della Scuola, mentre per 

quanto riguarda la pensilina la richiesta è stata inoltrata e la sta seguendo, comunque ci sono dei tempi 

tecnici da rispettare e non ci sono nuove notizie in merito. 

Alle ore 10:44 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta  
 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente.  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
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